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Partir 
cet été ?



C'est l'été !
Même si, à l'heure où j'écris ces quelques lignes la météo n'est pas 
vraiment estivale...
L'été c'est l'heure de la pause pour beaucoup d'entre nous, profitons-en pour 
nous reposer, nous divertir et passer de bons moments en famille. Je n'oublie 
cependant pas ceux pour qui l'été est l'heure des gros travaux, notamment 
pour les agriculteurs pour qui la moisson est un moment important. 
C'est aussi le moment de faire le bilan des 6 premiers mois de l'année. Notre 
commune a fort heureusement été épargnée par les orages et ouragans 
qui ont touché une partie de notre pays. Soyons-en satisfaits mais ayons 
une pensée pour ceux qui ont tout perdu et qui doivent se reconstruire. 
Nos associations vont, elles aussi, entrer en mode vacances, je tiens à 
saluer tout le travail qu'elles ont accompli tout au long de leur saison. J'ai 
encore en mémoire la superbe soirée que nous avons passé tous ensemble 
à l'occasion de Plaine-Haute en fête. Une nouvelle association de course 
à pied a vu le jour, je tiens à lui apporter tout mon soutien, la commune la 
soutiendra dans ses activités. L'ASP va connaître une nouvelle présidente 
en la personne de Stéphanie Robichon, merci pour son engagement. 
Le 1er Conseil Communal des Enfants est arrivé au terme de son mandat. 
Je tiens à féliciter nos jeunes élus pour leur engagement et leur inves-

tissement. Je salue les élèves qui vont quitter notre école pour intégrer 
le collège, une nouvelle vie va commencer pour eux. Je félicite tous les 
jeunes qui ont réussi leurs examens et qui pour certains vont entrer dans 
la vie active.
Vous avez pu constater que les travaux du nouveau lieu ont commencé 
(depuis le 17 juin). Nous vous tiendrons bien évidemment informés 
de l'évolution des travaux. Nous espérons l'ouverture (attendue par 
beaucoup) de cet espace au cours du 1er semestre 2025. Des aménage-
ments intérieurs restent encore à finaliser. Comme nous l'avons fait depuis 
le début de ce projet vous pouvez apporter votre contribution, n'hésitez 
pas à nous contacter. 
Cet été auront lieu à Paris les jeux olympiques, souhaitons bonne chance 
à nos athlètes et espérons que la fête soit belle. 
Je vous souhaite à toutes et à tous un bel été ensoleillé, n'oublions pas les 
personnes isolées et assurons-nous qu'elles passent elles aussi le meilleur 
été possible.

Votre maire, Philippe Pierre
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Mairie de Plaine-Haute
2 route Tronc 
22800 PLAINE-HAUTE
02 96 42 90 55

Édito

Fermeture 
Mairie

La mairie sera fermée 
le samedi 27 juillet 

ainsi que les samedis 
3, 10, 17 et 24 août.

Le garage Le Goff 
sera fermé 

du 20/08 au 09/09/24 
pour congés.

Toute personne en situation de 
précarité ou qui rencontre des 
difficultés peut se présenter à 
l'accueil de la mairie ou téléphoner 
au 02 96 42 93 10 afin d'être mise 
en relation avec le CCAS.
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Infos communales
 Horaires de la Mairie

• Les lundi, mardi, mercredi et samedi 
de 8h15 à 12h.

• Le jeudi de 8h15 à 12h et de 13h30 à 17h30
• Le vendredi de 8h15 à 12h 

et de 13h30 à 16h30.

 Permanences des élus 
Maire, M. Philippe Pierre 
Le jeudi sur rendez-vous. 
Le samedi de 10h à 12h.

Adjoints
• M. Jean-Yves Loyer 

Le mardi de 10h30 à 12h 
ou sur rendez-vous.

• Mme Elisabeth Repérant 
sur rendez-vous.

• M. Stéphane Raoult 
sur rendez-vous.

• Mme Réjane Lucas 
sur rendez-vous.

• M. Philippe Le Coq 
sur rendez-vous.

 Permis de construire
Demande
• Jérôme Serrano, 17 ter rue de la Coudre, 

pour construction d'une annexe

 Déclaration de travaux
Accord
• Philippe Le Gal, 1 impasse des Bruyères, 

pour pose de panneaux photovoltaïque

 Recensement militaire
Tous les jeunes gens et jeunes filles nés 
en juillet et août 2008 ont l'obligation de 
se faire recenser à partir du jour de leurs 
16 ans.
Article L113-1 : « Tout Français âgé de 16 ans est 
tenu de se faire recenser à la mairie de son domicile » 
avec sa pièce d’identité et le livret de famille.

 Cabinet infirmier
 Mme Régnier - 2 rue des Écoles 

Tél. 06 24 67 05 57

• Soins à domicile 
Maintien à domicile, nursing (toilette aide 
ou complète, prise de sang, suivi diabète 
insu lino dépendant, injections diverses, 
préparation pilulier et surveillance de la 
prise de médicaments si besoin, panse-
ments, démarche de soin, etc. 
Horaires : 7h-12h et 18h-20h 
sauf besoin autre.

• Soins au cabinet 
uniquement sur rendez-vous.

Etat Civil
Naissances
Le 28 mars, Corentin, fils d’Anthony 
Graff et de Sandra Le Goff, 26 La Porte 
Crehalet

Le 24 juin, Zoé, fille de Brieuc Carré et 
de Lucille Bellorini, 40 Le Tertre Aux 
Germains

Tous nos vœux aux bébés et aux parents.

Décès
Gérard Toquet, La Touche

Toutes nos condoléances aux familles.

Mariage
Le 29 juin Goulven Pierre  
et Réhane Gaillard 3 rue de la Vallée 
22360 Langueux

Tous nos vœux de bonheur aux époux

Horaires des déchetteries les plus proches

Pôle de proximité de Quintin - Permanences et services
Emploi Permanences organisées par le service 
insertion sociale et professionnelle 
Contact : 02 96 77 33 00
Horaires : de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30 
Permanences sur RDV le jeudi

ALEC Agence Locale de l’Énergie et du Climat 
Contact : 02 96 52 15 70 
Horaires : de 9h à 12h 
Le 2e jeudi de chaque mois 
(8 août, 12 septembre, 10 octobre, 14 
novembre et 12 décembre)

SOLIHA Solidaires pour l’habitat
Contact : 02 96 68 22 00 
Horaires : de 9h à 12h, 
Le 1er jeudi de chaque mois  
(1 août, 5 septembre, 3 octobre, 7 novembre et 
5 décembre)

ADIL Agence Départementale d’Information sur 
le Logement 
Contact : 02 96 77 30 70 
Horaires : de 14h à 17h 
Le 2e mercredi de chaque mois  
(11 septembre et 11 décembre)

SAUR (service de l'eau)  
Contact : 02 96 27 06 10 
Horaires : de 14h à 17h, 
Le 4e mardi du mois
CAUE22 (Conseil d'Architecture de l'Urbanisme 
et de l'Environnement)
Contact : 02 96 77 60 75 
Horaires : de 9h à 12h, 
RDV uniquement sur Saint-Brieuc
Vente de composteurs 
Sur rendez-vous au 02 96 77 62 51
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Vie communale
Conseil des Enfants Les sportifs Plénaltais  

au premier plan

Le bilan du CCE a eu lieu le vendredi 14 juin. Tous les enfants 
étaient présents. Fin de mandature pour eux.
Un succès de la journée sportive du 6 avril. Des suggestions 
comme installer des parkings à vélos, réhabiliter le terrain de 
bosses... Un très grand merci à eux pour leur engagement, leur 
disponibilité, écoute et liens d'amitié. 
Une bienveillance particulière à Celline Silien pour ses activités 
et ses animations. Nous espérons pouvoir reconduire un nouveau 
Conseil Communal des Enfants dès la prochaine rentrée scolaire.

Mathis Remingol a participé aux championnats du monde 
aux États-Unis et beaucoup l'ont soutenu. Il tenait à vous 
adresser un message. « Un grand merci pour votre généro-
sité, grâce à vous j'ai pu participer à un mondial sur une 
piste américaine. Ce fut une expérience extraordinaire. 
J'ai pris énormément de plaisir durant les essais ainsi que 
le jour de course. J'ai fait de merveilleuses rencontres et 
j'ai également pu échanger mon maillot France contre un 
maillot des USA ». Il a aussi répondu présent à l'invitation 
de la mairie afin de présenter son aventure aux élus en 
préambule du dernier conseil municipal du 17juin.

MAJI
La Mairie présente aux usagers de La Maji un nouvel équipement.
Ces jeux d'équilibre et de coordination sont aussi ouverts à tous 
au Jardin du Verger.

La commune participera à cette action pilotée par St Brieuc Armor Agglomération. 
Elle se déroulera du 18 au 22 septembre 2024. Les écoles, les associations et la 
population seront sollicitées à la rentrée pour y participer. L'information sera donnée 
par voie d'affichage, mails et Maire et citoyens (date et lieux de rendez vous). Merci 
d'avance de votre collaboration.
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Les jeunes votent...
De nombreux jeunes ayant reçu leur carte d'électeur 
avant les élections européennes se sont rendus aux 
urnes pour voter le 9 juin. L'occasion pour eux de se 
familiariser avec un bureau de vote. Certains étaient 
présent en fin de journée et ont pris place sur les 
tables du dépouillement.

Remise des cartes 
électorales
À l'occasion des élections Européennes, M. le Maire et 
ses conseillers avaient invité tous les plénaltais qui ont eu 
18 ans depuis les dernières élections, pour leur remettre 
leur première carte électorale accompagnée du livret du 
citoyen. L'occasion pour M. le Maire de rappeler les droits 
et les devoirs d'un citoyen. La cérémonie s'est terminée 
autour d'un pot de l'amitié.

Vaïna

Emma

Yannaelle

Maxence

Clara

Lorine

Yaël

Julie

Mattéa
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Médiathèque ¯ Tiers¯lieu
Le Nouveau-lieu : les travaux ont démarré...

Le lundi 17 juin, les premiers engins sont arrivés 
pour démarrer la transformation de l'ancienne 
école en médiathèque tiers lieu.
Après avoir ouvert le mur donnant sur la rue des 
Ifs, le démontage de l'ancien préau a débuté.
Nous espérons que les travaux avanceront 
comme prévu afin d'espérer une ouverture au 
1er semestre 2025
Une animatrice est en cours de recrutement 
pour une prise de fonction au 1er janvier 2025.

Actualités culturelles
Dans le cadre du mois du numérique 
organisé au niveau du réseau des 
médiathèques de la baie, un atelier 
découverte du casque de réalité 
virtuelle était proposé à tous les 
intéressés, mercredi 24 avril de 
15h à 17h à la bibliothèque de 
Plaine-Haute. Claudine et Elisabeth 
assuraient l'utilisation et les expli-
cations pour chaque participant. 
Sept adultes et six jeunes ont pu 
ainsi tester les 2 casques diffé-
rents, l'un avec 2 vidéos pré-enre-
gistrées dans la baie de St Brieuc, 
et l'autre avec connexion wifi 
permettant d'accéder à des vidéos 
en ligne. Une belle découverte à 
360° ! 
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Ecole Les Cours du Gouët   

Vie scolaire

Inauguration
La classe de CM1-CM2 a été invitée à l'inauguration de la centrale solaire de 
Plaine-Haute le vendredi 19 avril. Ce fut une occasion de sensibiliser les élèves 
aux énergies renouvelables et de leur apprendre les gestes utiles pour la planète.

Concert
Les classes du CP au CM2 ont assisté à un concert de musique 
POP en lien avec les Jeux Olympiques, proposé par la MJC de 
Quintin.

Chorale
Sous la direction de Céline Carmouet, dumiste 
à Saint-Brieuc Armor Agglomération, les 
élèves des classes de CP-CE1 et CE1-CE2 
ont présenté leur spectacle de chorale aux 
parents à la salle St Méen.

Poney
Les élèves de CP-CE1 ont bénéficié de 6 séances de poney au 
Centre Equestre de Saint-Brieuc. Chaque séance s'est déroulée 
en deux temps : 45 minutes à poney et 45 minutes pour décou-
vrir l'environnement du poney (pansage, matériel, nourriture). La 
balade en extérieur a ravi tous les élèves.

Jugon
Les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 ont passé une agréable 
journée sportive à la base de Jugon-les-Lacs. Au programme 
kayak, tir à l'arc, sarbacane et course d'orientation.

Théâtre
Isobel, de la compagnie le BAN BLANC est intervenue à l'école 
publique. En effet, les classes de PS-MS, MS-GS, CE2-CM1 et 
CM1-CM2 ont eu la chance de faire 10  séances de théâtre-
danse. Ils ont pu présenter leurs productions aux parents. 
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Vie scolaire
Ecole Sainte Anne   
Piscine
Les élèves des classes de la GS au CM2 de l'école Sainte-Anne de 
Plaine-Haute ont commencé un cycle de natation. Encadrés par leurs 
enseignants, des accompagnateurs et les maîtres-nageurs de la piscine 
de Loudéac, ils travaillent, au fil des séances, les déplacements, les 
équilibres, l'immersion ou encore les entrées dans l'eau. 

Plage

Les élèves de la GS au CM2 de l'école Sainte-Anne de Plaine-Haute sont allés visiter la côte du côté de Saint-Quay-Portrieux le vendredi 
21 juin. Au rendez-vous pour les CE2-CM, une balade sur le GR et un concours de châteaux de sable l'après-midi. Les GS-CP-CE1 quant 
à eux, ont été accueillis par le pôle nautique de Saint-Quay pour une journée d'exploration au bord de mer. Les enfants ont pu apprendre 
à magner un compas, une carte, découvrir l'Histoire de cette ville, entrer à la SNSM... Une chouette journée enrichissante !

Défis mathématiques
Le mardi 7 mai, les élèves de CE2-CM de l'école 
Sainte-Anne ont accueilli les élèves de Notre Dame 
de Lanfains et de Sainte-Anne de Plœuc-l'Hermitage 
pendant que l'école St-Joseph de St-Julien recevait 
les classes de PS-MS et GS-CP-CE1 de l'école 
St-Anne de Plaine-Haute, ainsi que l'ensemble des 
élèves de St-Joseph de St-Donan.
Les enfants se sont rencontrés autour de différents 
ateliers sur le thème des mathématiques. Chaque 
équipe s'est creusée les méninges, a joué avec plaisir 
et fair-play.

Les élèves ont reçu un diplôme.

La matinée s'est clôturée par un pique-nique amplement mérité !
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Cantine
Toute l'équipe du restaurant scolaire 
souhaite de bonnes vacances aux enfants.

Centre de lo isirs et garderie   

Abeille
Mercredi 22 mai, Journée internationale 
des abeilles au centre de loisirs avec 
création de ruche et gâteau au miel. 

Tableaux
Création de tableaux 
à l'occasion de la fête 
de la famille.

Invitation
Création des invitations pour la fête des voisins.

Anniversaire 
d´avril avec 

Chloé

Jeux
Familles Rurales nous a prêté une malle 
détente et relaxation. Une bonne occasion 
pour les enfants de profiter de nouveaux jeux.
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Vie scolaire
Centre de lo isirs et garderie   

Sortie
Le mercredi 12 juin les enfants ont quitté 
les murs du centre des loisirs pour une 
journée au parc de loisirs «  la balade du 
père Nicolas  ». Au programme Kart à 
pédale, filet dans les arbres, manèges et 
luge d'été.

Voisin
Organisation d'une 
fête des voisins. Merci 
à nos 2 voisines Ana 
et Henriette d'avoir 
répondu présentes à 
notre invitation.

Travaux
Le Mercredi 19 juin a été l'occasion pour les enfants de faire des travaux 
manuels. Au choix, atelier couture, cuisine mais également création d'instrument 
de musique.

Déchets
Ramassage des  

déchets et création 
d'une pancarte.



Les Chouffard´s
PLÉNALTAIS, PLÉNALTAISE UNE ASSOCIATION EST NÉE
Lorsqu'une amitié se transforme en projet commun. Nous sommes 
Harmonie et Magali, habitantes de cette jolie petite commune de 
Plaine-Haute. Nous pratiquons toutes les deux la course à pied depuis 
plusieurs années maintenant, mais aussi du vélo de route. Pour la petite 
histoire, c'est lors du nouvel an 2023 qu'est né le nom des Chouffard's, 
en lien avec la bière belge « La Chouffe », que nous apprécions déguster 
lors de nos moments de convivialité après la course à pied. Toujours 
avec modération bien sûr.
À la suite de ça, nous avons commencé à nous encourager par ce nom 
sur les différentes courses que nous faisions toute les deux, coiffées de 
notre casquette avec l'inscription « Les Chouffard's ». Les gens nous 
interrogeaient sur ce nom si sympa et qui faisait rire. Et toujours la 
question « comment devenir un Chouffard's ? »

Alors l'idée nous est venue 
de concrétiser les Chouf-
fard's en formant un groupe 
de course à pied sur la 
commune de Plaine-Haute 
car seul on va plus vite mais 
ensemble nous irons plus 
loin ! Une envie également 
de faire renaître une équipe 
de coureurs sur la commune. 
Mais aussi de dynamiser 
notre bourg et faire parler de 
nous sur d'autres contrés. 
Alors voilà, tout est dit et si 
vous souhaitez connaître la 

suite des projets de la Team Les Chouffard's mais également devenir un 
Chouffard's, n'hésitez plus !
Vous pouvez nous contacter par mail à l'adresse suivante :
associationleschouffards@gmail.com
Nous serons également présentes sur le forum des associations le 
7 septembre 2024 à Quintin.
Nos maîtres mots sont la convivialité et l'esprit d'équipe ! 
Harmonie et Magali
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Vie associative
Les Amis de Sainte Anne
L'A-G des Amis de Ste-Anne du Houlin du 20 juin a mis l'accent 
sur l'importance de conserver le site propre et accueillant car 
beaucoup de monde y passe. L'association se porte bien financiè-
rement et continue les travaux d'entretien.
Le tiers sortant : Michel CORBIN ; Alain LE COQ et Michel LE COQ 
sont reconduits.

L'équipe de bénévoles que nous remercions recherche toujours 
de nouveaux bras.
Appel au 06 58 33 88 11 pour tous volontaires
Le président Philippe ROSSIGNOL

Les randonneurs des Chaos
Samedi 15 juin, pas moins de 63 marcheurs des Randonneurs des 
Chaos, de Plaine-Haute, se sont rejoints à 7h30 sur le parking de la 
salle de sport, pour partir pour une journée détente et marche. « C'est 
la 24e sortie annuelle du club », souligne sa présidente, Brigitte Le 
Coq. Cette année, le choix avait été fait de partir explorer la région de 
Camaret-sur-Mer, dans le Finistère. Sur place, une marche sur le GR34 
de 2 ou 8 km, au gré des participants, a été suivie, l'après-midi, d'une 
balade découverte du port. Le retour à Plaine-Haute était prévu vers 
18h30, la journée devant se terminer salle du Verger.

Viet Tài Chi
Le samedi 25 mai, l'association Plénaltaise de Tài Chi a fait 
découvrir à près de 30 personnes l'activité. Ce temps fort placé 
sous le signe du Yin et du Yang, qui se voulait universel de par les 
disciplines, styles ou techniques abordés, a ravi les participants 
dont certains découvraient pour la première fois le Viet Tai Chi 
mais aussi le Qi Gong et la méditation a été encadré par Denis 
LE BOUËC, enseignant à Plaine-Haute, assisté de Jean-Claude 
SANNIER, Annie et Antonio LOPEZ du Club de Plédran. 
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Plenalta Breizh
La saison 2023/2024 de Plenalta Breizh s'achève dans la bonne 
humeur, dans les Monts d’Arrée.
Les cours de la saison 2024/2025 débuteront dans la salle des fêtes, 
le mercredi 11 septembre 2024 de 18h30 à 20h.
Les portes ouvertes du 18 septembre 2024 au même lieu, même 
heure, permettront aux débutants et aux confirmés de découvrir et de 
pratiquer les danses de notre terroir.
Nous ne sommes pas un cercle, juste une association qui nous permet 
d'apprendre pour avoir le plaisir de danser ensemble dans la bonne 
humeur.
Cotisation annuelle : 25€.

Comité de jumelage
Que se passe-t-il au comité de jumelage ?
Tous les 2 ans nous accueillons nos homologues de Corbenay. L'occa-
sion d'organiser des sorties découvertes des différents aspects de 
la culture bretonne. Cette année, nous sommes allés visiter Plouha 
et son patrimoine religieux : chapelle Kermaria An Iskuit. Historique : 

Le réseau Shelburn, mémoire de la résistance bretonne. Et sa plage 
Bonaparte. La production horticole locale : les tomates. N'oublions 

Vie associative

Chapelle Kermaria

Stèle réseau Shleburn

Plage Bonaparte

Les tomates

Judo dojo d´Armor
Fin de saison pour les judokas de la MJC du 
Pays de Quintin.
Les judokas ont rangé les kimonos pour l'été 
suite à l'interclubs. Cette année 2 judokas 
Plénaltais ont particulièrement brillé.
Tout d'abord Oan Le Chanu qui pratique 
le judo depuis de nombreuses années à la 
section judo de la MJC du Pays de Quintin et 
licencié au Dojo d'Armor a obtenu la ceinture 
noire de judo 1er Dan à Pontivy le 25 mai lors d'une 
compétition où il a marqué ses derniers points. Il avait 
auparavant passé avec succès la partie technique 
katas et arbitrage. Il est entrainé par Daniel Allichon 
ceinture noire 5e Dan (lui aussi plénaltais), dans les 
différentes communes du regroupement sportif  : 
Quintin, Plaintel, Plédran, Pordic.
Quant à Youenn Lorre Boscher, il a terminé 2e de sa 
catégorie lors de l'interclub du samedi 8 juin à Quintin.
Les inscriptions pour les cours de judo organisé par 
le dojo d'Armor sont lancées ! Les séances ont lieu 
sur Quintin, Plédran ou Plaintel et accessibles à 
partir de l'année de naissance 2015. 
Les cours reprennent dès le lundi 9 septembre. 
Renseignements et inscriptions : MJC du pays de 
Quintin 02 96 74 92 55 ou 06 72 36 93 93 (Daniel) 
(page word dojo)
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pas les moments de détente : les jeux traditionnels bretons ont eu 
beaucoup de succès sous le soleil ! Les repas partagés, le Karaoké et 
les scénettes préparées par les corbinusiens ; beaucoup de rires, de 
chansons pour cette dernière soirée.
Tout cela préparé activement par les membres du comité de 
Plaine-Haute.

“Plaine-Haute en fête” est désormais inscrite dans les traditions 
plénaltaises.
Fidèles depuis le début, le comité de jumelage et le groupe “les 
Cîmes” ont œuvré efficacement pour la réussite de cette soirée.
Deux nouveaux groupes cette année ont su retenir le public dans la 
fraîcheur jusque l'heure de la fouée puis du feu d'artifice.

Bravo et merci 
à tous les 
bénévoles !

Jeux

Karaoké

Fouée

Bénévoles

Amicale Laïque
Encore une fois, grâce à la participation de nombreux parents, 
bénévoles, et enseignants de l'école “Les cours du Gouet”, la kermesse 
du 23 juin dernier a été un très gros succès : 430 repas, un record ! Une 
journée marquée par le rire des enfants et la joie des parents. 

Vendredi dernier, l'Amicale Laïque a offert une calculatrice Casio Collège 
à chaque élève de CM2 pour la rentrée au collège en septembre. Cette 
opération sera renouvelée dans les années à venir.
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Vie associative
A.S. Plaine Haute
Tournoi du Gouët
Pour ce rendez-vous annuel depuis 19 ans, le record d'inscriptions a 
été battu depuis sa création.
Plus de 800 enfants ont pu se défouler et démontrer leurs talents de 
p'tits footeux. Sous la houlette de Romuald Joannic, les rencontres 
se sont déroulées dans un bon esprit et la bonne humeur même si en 
amont il a fallu réviser les plannings et gérer les absences au jour J.
De nouveaux clubs participaient pour la 1re fois (US Ploubeyre, La 
Hynaudaie (Matignon/Hénanbihen) et bien d'autres.
Une importante délégation du Vieux Bourg était également présente 
sur le site de L'Espace Sportif Jean Courtel.

En fin de journée, Mikaël Hellio a remercié l'ensemble des partici-
pants en saluant l'implication des bénévoles pour le déroulement de 
la journée tous postes confondus.
Il a remercié les sponsors, partenaires et soutien pour la dotation des 
récompenses.

BRAVO à l'équipe U1O/U11 qui accède en finale de sa catégorie. 
Leurs coaches Maxence, Gaëtan, Sébastien peuvent être fiers de leurs 
poulains.
Rendez-vous en 2025 pour la 20e édition.

Assemblée générale du Club
Elle a eu lieu le 14 juin 2024 sous la coprésidence de Mikaël Hellio 
et Armindo Correia. La municipalité était représentée par Philippe Le 
Coq, adjoint à la vie associative.
L'ensemble des joueurs, bénévoles et encadrants des jeunes ont été 
remerciés pour leur implication pour les manifestations et de leur 
disponibilité pour l'encadrement de l'école de foot. Chaque référent 
par catégorie concernant les jeunes a dressé son bilan. Une saison 
positive dans sa globalité. Bonne saison de l'équipe des U16 coaché 
par Mikaël Hellio assisté par David Quéro en entente avec Le Vieux-
Bourg (Fabrice Vincent). Merci à Jordan Le Provost pour son investis-
sement avant son départ pour raison professionnelle.
Concernant les seniors, les 2 équipes réalisent une belle saison 
sportive certainement la meilleure depuis 2003/2004. L'équipe 1 se 
classe 4e, avec en prime un beau parcours en Coupe Départementale. 
L'équipe 2 accède à la D4 élite.
Remerciements à Romuald pour son investissement pour les 3 saisons 
passées au sein de l'ASP en qualité d'entraîneur. Le bilan financier 
présenté par Chrystelle et Marie les argentières est positif.
Malgré ces points positifs, des turbulences se sont révélées suite à 
la dissidence de plusieurs joueurs souhaitant « voler de leurs propres 
ailes  » en créant un club dans une commune voisine (Langueux) 
en entrainant des joueurs. La maison des Bleus et Blancs prend un 
coup de massue. Des incertitudes planent pour l'avenir du club mais 
nombreux présents à cette assemblée souhaitent relever le défi et de 
ne pas se laisser abattre. Ce serait triste de voir l'Espace Sportif Jean 
Courtel devenir désert avec de telles infrastructures que plusieurs 
clubs nous envient. D'anciens dirigeants reviennent aux sources, 
de nouvelles personnes intègrent le conseil d'administration pour 
apporter du sang neuf et relancer la machine.

Présidente : Stéphanie Robichon
Vice-Présidents : Pascal Le Hégarat en charge des séniors, Mikaël 
Hellio pour l'école de foot et Armindo Correia pour les animations et 
fetivités.
Secrétaire : Patricia Hardy / Adjoint : Philippe Le Coq
Trésorière : Martine Catros-Hellio / Adjoint : Guillaume Le Ny
Membres : Alexis Hellio, Christophe Le Chanu, Quentin Lehérissé, 
David Quéro et Jérome Jégo.

Romuald, l'homme  
à la casquette, assisté 
de Nathan Courtel et 
d'Héléna Robichon  
à la logistique.

Un nouveau bureau a été formé 
suite à l'assemblée générale
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Une mission spécifique sera attribuée à chaque membre dans leurs 
domaines de compétences. 
Un groupe de travail affine le recrutement avec référent Alexis Hellio.
Objectif de la nouvelle équipe :
• Avoir 2 équipes seniors
• Structurer l'école de foot
• Faire perdurer l'équipe U16-U17 en entente avec le Vieux-Bourg
Une réunion de présentation sera programmée à la rentrée fin août/
début septembre avec les parents. Communiquer entre acteurs du 
club, prendre du plaisir à se retrouver.

Mot de la présidente :
Plénaltaise de cœur et issue d'une famille de footballeurs qui ont fait les 
beaux jours du club et qui se sont investis, les mouvements qui se sont 
manifestés en fin de saison m'ont beaucoup touchée. J'ai donc décidé 
de m'investir à la tête du club pour y apporter un nouveau souffle.
Je remercie le travail effectué par le bureau sortant des missions 
accomplies les saisons dernières et l'ensemble des dirigeants, joueurs, 
bénévoles et sponsors sans qui rien ne serait possible.
À ce jour, j'appelle toute personne passionnée par le ballon rond 
résidant sur la commune ou ancien à venir nous rejoindre. L'objectif 
est de maintenir 2 équipes seniors l'an prochain. La catégorie jeune 
sera structurée pour assurer la pérennité du club. Je dis bravo aux 
encadrants de l'école de foot de ces dernières années, je compte sur 
leur présence à la rentrée pour apporter leur savoir-faire, expérience. 
La porte est ouverte à de nouvelles candidatures pour étoffer le groupe.
Pour ma part, l'ASP c'est Amitié, Partage, Convivialité, Enthousiasme.
À bientôt à l'Espace Sportif Jean Courtel
Allez les Bleus et Blancs.
Stéphanie Robichon
Si vous êtes passionnés de football, l'Avenir Sportif Plénaltais vous 
accueille avec plaisir.
Contacter :  Patricia Hardy 06 09 34 30 59  

ou Philippe Le Coq 06 21 87 51 34

Depuis 2009, Chrystelle tient les cordons de la bourse du club 
assistée de Marie depuis 2012, une belle implication dans le 
bénévolat.
Elles ont rempli leur mission dans la discrétion faisant preuve de 
sagesse et diplomatie...
Les 2 trésorières amies et voisines seront toujours les bienvenues au 
club pour partager un café ou ressasser d'excellents souvenirs.
MERCI LES FILLES

Ogec ⁄ Apel
Malgré une météo maussade, l'école Ste-Anne est très satisfaite de 
sa kermesse qui s'est déroulée le dimanche 30 juin. 400 repas ont 
été distribués, et 1200 crèpes ont été réalisées par nos mamans 
bénévoles. Comme les années précédentes , la structure gonflable a 
eu un beau succès auprès des enfants lors de cette journée. Un grand 
merci à tous les bénévoles présents, et plus particulièrement pour 
ceux qui participaient à leur dernière manifestation.
Merci pout tout
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Infos diverses

[ Bon plan - de 26 ans ! ]
En car, en train TER ou en bateau, les jeunes apprenants ou titulaires de la 
carte BreizhGo Solidaire de moins de 26 ans se déplaçant en #Bretagne cet 
été pourront voyager gratuitement sur le réseau #BreizhGo.
Jusqu'au 1er septembre, la @regionbretagne met à disposition près de 
50 000 billets par semaine, à réserver la veille pour le lendemain.

Infos : https://www.breizhgo.bzh/se-deplacer-en-bretagne/actualites/
GratuiteBreizhGoJeunes 
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